## Umzug noch in den Sommerferien geplant

KSV-Geschäftsstelle ist in Ferienwochen geschlossen und wird künftig an neuer Stelle zu finden sein

Schriesheim. (cab) Sanierung vor Erweiterung: Das scheint im Moment die Linie des Kraft-Sport-Vereins (KSV) zu sein, wenn es um seine räumliche Zukunft geht (siehe weiteren Bericht). In Sachen Erweiterung beraten die Vereinsgremien. Bezüglich der Sanierung und Umstrukturierung der vereinseigenen Räume ist die Planung abgeschlossen. Das betrifft auch die Geschäftsstelle. Wenn alles klappt – gerade auch mit der Baufreigabe – dann soll diese noch in den

Im Moment liegt sie recht versteckt hinter den Hallen des KSV. Künftig sollen die Geschäftsstelle und ein neuer Raum für das Vereinsarchiv sowie für Besprechungen direkt an der Straße Am

Sommerferien umziehen.



KSV-Chef Klaus Grüber in der alten Geschäftsstelle des Vereins. Foto: Dorn

Sportzentrum zu finden sein, also im Bereich des ehemaligen KSV Fitness Treffs.

Hier, im alten Studio des Vereins, braucht der KSV noch den großen Kursraum und außerdem Platz für Geräte. Wo damals die Sauna war, wird es neue Umkleiden geben. Ein anderer Teil der einstigen Studiofläche wird für den Bau neuer Toiletten für Damen und Herren verwendet. Die jetzigen Sanitäranlagen am Foyer zu den Vereinshallen werden zurückgebaut, um hier die Eingangssituation großzügiger zu gestalten.

Aus dem alten Büro soll schließlich Stauraum für Geräte des Sportbetriebs werden. Auch die Dusche und die Umkleide gegenüber werden komplett saniert.